Canciller de Irán agradece campaña mundial contra sanciones de EE.UU



Teherán, 23 mar (RHC) El canciller de Irán, Mohammad Yavad Zarif, agradeció la campaña mundial para levantar las sanciones de Estados Unidos, las cuales impide la lucha internacional contra la Covid-19.

En un mensaje por redes sociales, Zarif suscribió su aprecio por la solidaridad de líderes de gobierno y de la sociedad civil que exigen el levantamiento de las medidas ilegales antiiraníes de Washington.

Con anterioridad, en declaraciones al periódico brasileño Folha de Sao Paulo, citadas por la prensa iraní, el jefe de la diplomacia del país de los persas dijo que el terrorismo médico estadounidense obstaculiza una reacción efectiva contra la pandemia.

La política de presión máxima de Estados Unidos contra Irán bloquea exportaciones y reduce nuestros recursos para la inversión, precisó.

Irán es un país rico, acotó, pero frente a las sanciones norteamericanas se le impide la adquisición de productos para atender a las personas necesitadas.

Zarif señaló que no hay diferencia alguna en las restricciones bancarias para comprar bienes humanitarios o no, en referencia a medidas de bloqueo impuestas contra el Banco Central de Irán por el Departamento estadounidense del Tesoro.

Además, subrayó, los fabricantes de equipos médicos en Europa cancelaron el comercio con la república islámica ante la amenaza de Estados Unidos de establecer sanciones.

'Las sanciones de Estados Unidos contra Irán equivalen a crímenes contra la humanidad', resumió.(Fuente:PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217555-canciller-de-iran-agradece-campana-mundial-contrasanciones-de-eeuu



Radio Habana Cuba